



平窪の学舎



令和2年10月26日



第21号

子どもたちの「思い」と「がんばり」が輝いた
「体育発表会(ミニ運動会)」・「運動会」でした！

運動会スローガン

「今年はちがう！新たな秋の運動会
何にも負けるな 四小だましい！！」

子どもたちは、運動会(体育発表会)への思い(めざす姿)を
このスローガンに込めました。

今年の運動会は、新型コロナウイルス感染防止のため、10月14日(水)に「体育発表会(ミニ運動会)」、10月18日(日)に「運動会」を実施しました。

「体育発表会(ミニ運動会)」は、全校児童が一堂に会し、各学年が団体種目を行い、大いに盛り上りました。また、4年生は「演奏とダンス」、5・6年生は「鼓笛パレード」を披露し、他の学年の児童から大きな拍手をもらいました。全校児童のまとまりを感じたすばらしい時間でした。

18日の「運動会」は、学年ブロック(低・中・高学年)ごとに時間帯を区切り、該当学年の保護者の方に参観いただきながら、総合得点を競う形で行いました。個人種目の「徒競走」では、どの子もスタートからゴールまで全力を出し切りました。子どもたちは競技や演技をおうちの方に見ていただけることがうれしく、とても励みになったようです。

感染防止のための様々な制約がある中、子どもたちが、本校職員が多く工夫を重ね、様々な課題をクリアしながら実施した「体育発表会」・「運動会」に、「何にも負けるな 四小だましい」の言葉が重なるように感じます。



運動会の参観・応援等、ありがとうございました。

運動会当日は、各家庭2名までとし、参観場所も指定させていただきました。子どもたちへの声援を自ら控えるなど、皆様に様々なご配慮をいただきました。皆様の温かいまなざしや拍手は、子どもたちの励みとなり、がんばりへつながりました。ありがとうございました。また、早朝より校庭の水取り作業にご協力いただいた方々に心より御礼を申し上げます。